

4 Politique

**École d'application du service de santé militaire/Rentrée académique 2015-2016, hier
L'institution accueille 25 officiers de huit pays**

F.S.L.
Libreville/Gabon

Exemple vivant de l'excellente coopération entre le Gabon et la France, cette école inter-États s'inscrit dans le réseau très dense des structures à vocation régionale, avec pour objectif ambitieux de former des élites médicales.



Photo : DR

Le ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou, aux côtés de l'ambassadeur de France au Gabon, Dominique Renaux.



Photo : DR

Une vue des personnalités militaires et civiles présentes à cette cérémonie...

C'EST déjà l'heure de la rentrée académique à l'École d'application du service de santé militaire (EASSML). Pour cette année 2015-2016, l'institution accueille 20 officiers médecins et 5 officiers d'administration originaires de 8 pays africains, dont le Gabon avec 6 stagiaires, le Togo (4), le Burkina Faso (3), la Guinée-Conakry (2), le Bénin (2), la Côte d'Ivoire (1), le Tchad (1), le Niger (1). La cérémonie protocolaire s'est déroulée, hier matin, à l'EASSML, en présence d'un parterre de personnalités militaires et civiles, dont le ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou, et l'ambassadeur de France au Gabon, Dominique Renaux. Exemple vivant de la coopération entre le Gabon et la France, l'EASSML s'inscrit dans le réseau très dense des écoles nationales à vocation régionale en Afrique, constituée de 16 structures qui forment chaque année 2 500 stagiaires. Les 20 officiers médecins for-

ment ainsi la 7e promotion que va enregistrer l'école cette année, et la 2e pour celle des officiers d'administration. "L'objectif ambitieux est de former des élites médicales, auxquelles sera dispensé un savoir de qualité, selon les valeurs d'engagement et de dévouement qui caractérisent la médecine militaire", s'est exprimé Dominique Renaux, ambassadeur de France au Gabon. Grâce à l'effort de chacun des partenaires, depuis sa création en 2008 et son installation en 2011, elle a su évoluer afin de répondre aux différentes missions qui lui ont été confiées. Entre autres, de préparer des jeunes médecins aux réalités de santé publique de leur pays et du reste du monde, ainsi que de créer une fraternité d'armes entre ceux qui ont opéré le choix d'être à la fois militaires et personnels de santé. Pendant neuf mois, il leur sera dispensé des enseignements



Photo : DR

La photo de famille entre officiels et stagiaires pour la mise sur pied d'une véritable élite médico-militaire et administrative

en rapport avec la médecine d'urgence et de catastrophes, la santé publique, la psychiatrie, la médecine tropicale et légale. Ceci par des personnels du service de santé militaire gabonais et des armées françaises. D'autres partenaires comme l'Organisation mondiale de la santé (OMS), l'école d'état-

major de Libreville, l'école d'application du Val de Grâce, l'école de la langue anglaise, la faculté de médecine de Libreville et l'école de maintien de la paix de Bamako (Mali) participent à cet enseignement. "C'est dans cet environnement associant une infrastructure moderne de l'école et un plateau

technique de qualité au sein de l'hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba, qu'ils vont évoluer ensemble, afin d'apprendre à pêcher pour devenir autonomes", a déclaré, pour sa part, le médecin colonel Dieudonné Mounguengui commandant de l'EASSML.

Dans le cadre de la diversification de son offre de formation, cette école va également accueillir, dans les tout prochains jours, des médecins civils et militaires de la sous-région pour des formations de courte durée en médecine de guerre et d'hygiène en opération. Avec le concours notamment de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC). Véritable pôle d'excellence dans son domaine, l'institution se réjouit, selon le médecin colonel Mounguengui, de la signature de la convention, en mars 2015, avec la faculté de médecine de l'université des sciences de la santé, instituant ainsi un diplôme universitaire en médecine des catastrophes. Cette formation sera ouverte à tout médecin désireux de parfaire sa formation dans ce domaine, dès la rentrée académique 2016-2017.

Nomination dans les forces de police nationale

Par décret du président de la République, chef de l'Etat, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, en date du 20 octobre 2015, sont nommés dans les Forces de police nationale :

DIRECTION GENERALE DE LA DOCUMENTATION ET DE L'IMMIGRATION

1- CABINET DU DIRECTEUR GENERAL

Conseiller technique : **Lieutenant-colonel MAYIMBA Marcel**

2- SERVICES CENTRAUX

Directions opérationnelles et administratives
 Directeur de la Documentation extérieure : **Capitaine NDONG OBAME Jean-Louis**
 Directeur de la Documentation intérieure : **Capitaine NDEMBI MANPANGOU Boris**, confirmé
 Directeur de la Police de l'air et des frontières : Commandant **LEYINGUI Lilian Darius**, confirmé
 Directeur de la protection des hautes personnalités et des sites officielles : **Commandant MBOUMBA Lucien**, confirmé
 Directeur de la gestion de l'Emi-Immigration : **Commandant AN-GASSA Augustine**
 Directeur du personnel et du suivi de la formation : **Colonel KOU-LAMONO Nicole**, épouse NGOMA, confirmée
 Directeur du contrôle de l'immigration : **Lieutenant-colonel DOUDOU LENGOMA Jean-Hilaire**, confirmé

Directeur administratif et financier : **Capitaine OKOGO Noël**, confirmé

Directeur des systèmes d'information : **M. LENGANGUI Charli Sylvain**

Le Lieutenant-colonel GUIPIERY LAMBY Guy-Francis, précédemment en service à la Direction générale de la Documentation et de l'immigration, est remis à la disposition du Commandement en chef des Forces de police nationale

3- SERVICES DECONCENTRES

ANTENNES PROVINCIALES
 Chef d'Antenne provinciale du Haut-Ogooué (Franceville) : **Commandant ASSELE NGOME Benjamin**, confirmé
 Chef d'antenne provinciale du Moyen-Ogooué (Lambaréné) : **Lieutenant-colonel OBINA Alain**, confirmé
 Chef d'antenne provinciale de la Ngounié (Mouila) : **Lieutenant OPAMA Jules**
 Chef d'antenne provinciale de la Nyanga (Tchibanga) : **Capitaine AKE Dieudonné**
 Chef d'antenne provinciale de l'Ogooué-Ivindo (Makokou) : **Capitaine NGANIA Apollinaire**
 Chef d'antenne provinciale de l'Ogooué-Lolo (Koulamoutou) : **Capitaine NGOWET Pierre Justin**
 Chef d'antenne provinciale de l'Ogooué-Maritime (Port-Gentil) : **Lieutenant-colonel MANGUILAT NZAMBA Marcel**, confirmé

Chef d'antenne provinciale du Woleu-Ntem (Oyem) : **Capitaine AMBILA OGNAMI Elie**
ANTENNES EXTERIEURES
 Antenne Extérieure du Congo (Brazzaville)
 Chef d'antenne : **Lieutenant-colonel KATOUA SOUMANGA Vincent de Paul**
 Officier d'antenne : **Lieutenant NZALOUYA Morand Kuthy**
 Antenne extérieure du Cameroun (Yaoundé)
 Chef d'antenne : **Capitaine BOUKA ESSONO François** d'Assises
 Officier de cabinet : **Lieutenant NDAMBO Martin**
 Antenne extérieure de France
 Chef d'antenne : **Capitaine ONTSAGHA MICKOTO Paterné.**

Energie

Le P-DG du groupe français Veolia à Libreville

Le président directeur général du Groupe français Veolia, Antoine Frérot, arrive ce matin à Libreville où il aura une série de discussions avec les autorités gabonaises, en tête desquelles le chef de l'Etat Ali

Bongo Ondimba. Plusieurs sujets sont inscrits à l'ordre du jour de ce séjour, notamment les discussions sur le renouvellement de la concession de la SEEG avec l'Etat gabonais.

CHANGEMENT
COURS INDICATIFS DES DEVICES EN DATE DU 21/10/2015

 SiteWeb : <http://www.ugb-banque.com>

FIXING				VENTE BILLETS (sans frais)	
DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA
XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxx	1 EUR	655,957
USD	1,1354	1USD =	577,732	1 USD	613,478
CAD	1,4764	1CAD =	444,295	1 CAD	467,924
JPY	136,3000	1JPY =	4,813	100 JPY	500,452
GBP	0,7349	1GBP =	892,580	1 GBP	929,657
CHF	1,0864	1CHF =	603,790	100 CHF	63220,33
ZAR	15,2444	1ZAR =	43,029	100 ZAR	4474,53
MAD	10,9534	1MAD =	59,886	1MAD	62,27
CNY	7,2088	1CNY =	90,994	1CNY	93,72

INDICES BOURSIERS		
	en date du	
CAC 40	21/10/2015	4703,53
DOW JONES	21/10/2015	17217,11

BRENT (IPE) US Dollars/Baril
15 Octobre : 48,33